

# WARTAWAN

## Personel Koramil 0824/01 Patrang Ikut Mantapkan P5, Pelajar SMK Berdikari Jember

Siswandi - [JEMBER.WARTAWAN.CO.ID](http://JEMBER.WARTAWAN.CO.ID)

Feb 22, 2025 - 20:37



JEMBER – Dalam proyek pengembangan pelajar untuk dapat hidup dan berperilaku sesuai dengan nilai-nilai Pancasila, merupakan bagian dalam meningkatkan kualitas pelajar sebagai generasi penerus bangsa yang berkualitas dan memiliki jati diri Bangsa Indonesia yang berideologi Pancasila, dalam pengembangan proyek ini, Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) Berdikari Jember bersinergi dengan Koramil 0824/01 Patrang dalam pemantapannya.



Sebanyak 50 pelajar SMK Berdikari Jember mendapatkan materi kedisiplinan, wawasan kebangsaan dan Pancasila sebagai salah satu Pilar Kebangsaan, dari Personel Koramil 0824/01 Patrang. Pada Jum'at 20/02/2025.

Wakil Kepala Sekolah SMK Berdikari Jember dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih kepada Danramil 0824/01 Patrang Kapten Caj Agus Teguh Yuwono, atas pembekalan dalam pemantapan P5 yang merupakan Proyek pengembangan karakter agar para pelajar memiliki perilaku sesuai dengan nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila.

Hal ini tentunya menjadi program penguatan kepada pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa, sehingga menjadi generasi yang cerdas, berperilaku santun, beretika dan berbudi luhur. Ujar Wakil Kepala Sekolah Berdikari.

Danramil 0824/01 Patang Kapten Caj Agus Teguh Yuwono dalam wawancaranya menyampaikan terima kasih kepada Pihak Sekolah SMK Berdikari Jember, sebagai satuan kewilayahan kami tentunya berteima kasih mendapatkan kesempatan ikut memantapkan P5 sekolah tersebut.



Hal ini tentunya selaras dengan Program TNI Msuk Sekolah yang kita laksanakan, untuk memberikan pembekalan dan pembinaan pelajar sebaga kader pemimpin bangsa, sekaligus menekan angka kenakalan remaja. Tegas Danramil 0824/01 Patrang.

Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasinya mendukung kegiatan yang dilakukan, justru kami sangat berterima kasih terhadap sekolah yang telah bersinergi dengan Koramil jajaran Kodim 0824/Jember dalam memantapkan P5 bagi pelajar disekolahnya.